Donnerstag, 8. März 2012

Pater Tobias läuft Marathon in Jerusalem

Nach einer erfolgreichen Saison im vergangenen Jahr startet Pater Tobias jetzt seinen Spenden-Marathon 2012. Ein Sponsor ermöglicht dem Pater, am 16. März, in Jerusalem an den Start zu gehen. Mit dem Antrieb, Kindern aus sozial schwachen Familien zu helfen, schafft er es immer wieder, im ersten Drittel ins Ziel zugehen. Gestärkt mit diesem Ansporn zieht er seine Laufschuhe wieder an und wird die 42 km Strecke bestreiten. Mit dem Erlös wird es Kindern aus sozial schwachen Familien ermöglicht, eine Musikschule zu besuchen oder einem Sportverein beizutreten. Damit der Marathon zu mehr wird als ein Langstreckenlauf, braucht Pater Tobias Unterstützung. Denn um 42,195 km in einer guten Zeit zu laufen bedarf es einer Vorbereitung auf Leistungssport-Niveau. Spenden können auf folgendes Konto überwiesen werden. Projekt LebensWert, Bank im Bistum Essen, Kto. 10 766 036, BLZ 36 060 295.